

年少組保護者様

令和7年12月23日  
第10号マイトリー学園大間々南幼稚園  
園長 新井 博介  
担任 山柴

## うさぎ組 ☆山柴 美絵子☆

暑い中、運動会に向けてチアダンスの練習を頑張った9月。かっこよく、可愛いチアダンスを披露することができました。運動会が終わるとすぐに発表会の練習が始まり、歌って踊って元気いっぱいに発表することができました。そしてあっという間に2学期も終業式。内容の濃い2学期で、クラスのお友だちと一緒に力を合わせて色々なことを頑張ったり、楽しんだりすることができました。お友だちも24人になり、毎日賑やかなうさぎ組でした。大きな行事はもちろんですが、自由保育の時間など毎回リアクションがよく、色々なことを一緒に楽しんでくれました。出来なかったこと、苦手だったこともお友だちと一緒に挑戦することでたくさんの事が出来るようになります。成長を感じました。2学期も大変お世話になりました。色々な面でご理解とご協力をいただきありがとうございました。3学期も元気いっぱいのうさぎ組さんに会えるのを楽しみにしています。よいお年をお迎えください。

## ☆園田 佳代子☆

運動会や発表会など行事が沢山あった2学期。暑い中寒い中の練習は、子どもたちには難しい事もあったかもしれませんのが友だち同士で「こっちだよー」と並ぶ場所を教え合ったり、可愛いポーズを考えたり…と、新しい事をどんどんクリアしていく子どもたち。子どもたちの成長するパワーを感じました。また練習を通して友だちにも意識を向ける事が増えたように思います。友だちのここがすごい！こんなところがかわいい！と、友だちの長所を発見できる素敵なうさぎ組さんです。3学期もまた子どもたちに会えるのを楽しみにしています。

## ☆尾池 彩子☆

2学期も元気いっぱいだったうさぎ組さん。1学期よりも朝のお支度が早くなり、気付いたら「あれ？もう外で遊んでいる！」というお友だちも増えてきました。暑い中、汗をかきながら運動会の練習もたくさん頑張りました。チアダンスでは、素敵な衣装を身に着けて踊る姿が可愛かったです。「GO! MAITORY」かっこよかったです！発表会でも覚える事が多かったですが、元気に楽しく踊りきることができ、みんなの成長を感じられた2学期でした。3学期もまた元気なみんなに会えるのを楽しみにしています。



○着替え袋、縄跳び、三角巾（給食当番だった子はエプロン）を9日（金）に持って来てください。

※運動教室や体育の時間で縄跳びの練習を頑張っています。

ご家庭でも縄跳びに是非挑戦してみてください。

○定期的に爪の確認し、長い場合は切っていただくようお願いします。

爪が伸びていると衛生面でよくありませんし、怪我の原因にもなります。

○3学期の始業式は1月9日（金）です。



## ♪2学期の子どもたち♪

2学期も色々な運動遊びに取り組みました。鉄棒で前回りに挑戦し始めた時は、怖い・・・。と思う子もいましたがほとんどの子が出来るようになりました。また、縄跳びにも挑戦しました。回してジャンプ。園長先生の縄跳び教室に参加してから意欲的に挑戦する姿が見られました。

また、「せんのワーク」も頑張りました。文字遊びの前段階となります。鉛筆の持ち方、字を書く時の正しい姿勢も学びました。「小学生みたい」とお兄さん、お姉さん気分で意欲的に取り組むことができました(\*^\_^\*)



### 《 ひ ゆ や すみ の や く そ く 》

#### ・あいさつをしっかりしましょう。

チャレンジカードを始めてから、元気に「おはようございます！」と言える子が増えてきました。子ども同士で「ありがとう」や「ごめんね」を言い合う姿も見られます。3学期も目を見て自分から挨拶ができるよう期待しています。

#### ・きがえはじぶんでしましょう。

制服の着脱のボタンは自分でしようと頑張る姿が見られてきました。しかし、ジャンバーなどの防寒着のチャックなどは、まだ十分にできない姿もありますので、自分でできるように練習しましょう。冬休み中も着替えなど自分の事は自分で頑張りましょう。

#### ・てあらい、うがいをしましょう。

園生活の流れや仕方が身につき、入室後や食事の前は「手洗い・うがい」という習慣がつきました。これから季節は、インフルエンザや風邪も流行します。風邪予防のためにも手洗い・うがいの大切さをご家庭でも伝えていただきたいと思います。

#### ・はしをつかいましょう。・うつわをもってたべましょう。

1学期は「いただきます」をすると、初めにフォークやスプーンを持っていた子どもたちも、声をかけることで、箸を使って食べるようになってきました。しかし、よく見ると握り箸をしている姿や時々スプーンやフォークを使おうとする子も見られます。箸の持ち方の練習を頑張りましょう！また、食事のマナーとして、器を持って食べるよう心掛けましょう。

#### ・いえのおてつだいをしましょう。

幼稚園では、月刊誌を配ったり、給食時ご飯を配ったり、前に出て食事の挨拶をしたりするなどの当番活動があります。子どもたちはいつも自分の当番が回ってくることを楽しみにしていました。お手伝いが大好きな子どもたちです。お家でもお手伝いができる場面をたくさん作って体験させましょう。